

Kodim 0824/Jember Gelar P4G, Wujud Komitmen Perangi Narkoba

Siswandi - JEMBER.KAMPAI.CO.ID

Nov 7, 2024 - 01:17



JEMBER - Kodim 0824/Jember menyelenggarakan kegiatan penyuluhan terkait Pencegahan, Pemberantasan, Penyalahgunaan, dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) sebagai langkah preventif terhadap penyalahgunaan narkoba di kalangan anggota TNI dan PNS. Bertempat di Aula Makodim. Pada Rabu 06/11/2024.



Acara dibuka oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, mewakili Dandim 0824/Jember yang sedang ada kegiatan dinas ke Jakarta.

Pada Kesempatan tersebut Mayor Inf Herawady Karnawan menyampaikan pesan Dandim 0824/Jember terkait komintemen Kodim 0824/Jember dalam memerangi narkoba, sehingga penting membangun kesadaran kita semua untuk mencegah penyalahgunaan narkoba di lingkungan militer maupun di masyarakat.



Selanjutnya Mayor Inf Herawady mengajak seluruh perwakilan anggota yang hadir untuk memperhatikan materi penyuluhan sebagai wawasan pengetahuan

kita dan bekal dalam memberikan edukasi kepada keluarga dan masyarakat mengenai bahaya narkoba, dan ikut melakukan test urine.

Penyuluhan ini menghadirkan narasumber utama, Syahroni Bahtiar, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Jember, yang menyampaikan sejumlah materi terkait jenis-jenis narkoba dan dampak buruknya. Dalam pemaparannya, Syahroni menjelaskan bahwa Jawa Timur menjadi salah satu wilayah yang rawan peredaran narkoba dan penyalahgunaan narkoba di kalangan remaja.

Hal ini bermula dari rasa ingin tahu yang berakhir dengan kecanduan. Ia juga menyoroti pentingnya daya cegah dan daya tangkal di tengah masyarakat serta peran aparat kewilayahan dalam memberikan edukasi kepada masyarakat dan remaja.

Setelah sesi tanya jawab, kegiatan dilanjutkan dengan tes urine bagi seluruh peserta sebagai bentuk komitmen Kodim 0824/Jember dalam memastikan tidak adanya penyalahgunaan narkoba di lingkungan satuannya.



Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember menyatakan bahwa Kodim 0824/Jember, berkomitmen untuk terus mendukung upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba sebagai bagian dari pengabdian kepada masyarakat dan negara. Tegasnya. (Pendim0824)